

Bomberos recibió 100 nuevos uniformes forestales

QUILPUÉ.- Ante las altas temperaturas del verano y la preparación requerida para enfrentar inminentes incendios forestales, Fundación Te Apoyamos donó 100 nuevos uniformes forestales al Cuerpo de Bomberos de Quilpué.

Los equipos incluyen chaqueta y pantalón ignífugos y serán utilizados por voluntarios de las cinco compañías de la comuna, además de una sexta que próximamente se ubicará en el sector norte y apoyará a una población de 135 mil habitantes.

La directora ejecutiva de la fundación, Carolina Ubilla,

dijo que "estamos haciendo entrega de estos 100 uniformes forestales que son una necesidad muy sentida por los Bomberos de Quilpué, quienes vieron su indumentaria muy deteriorada luego del megaincendio de 2024".

Por otra parte, el comandante Leonardo Araya, encargado de realizar la solicitud a la Fundación, destacó que "este es un recurso que va a fortalecer el equipamiento de nuestros bomberos en un periodo donde estamos buscando la certificación forestal. Los uniformes se desgastan permanentemente, cada temporada, así que nos llega en un muy buen momento".



Los voluntarios requieren continuamente de nueva indumentaria, en especial tras combatir siniestros como el megaincendio del 2024.